
平成２８年第３回定例会質問事項 

 
 

質問１ 釣   昭 彦 議員 

 １ 今後の市民病院について 

(1) 病院事業について 

   ア 第二期基本構想の今後について 

   イ １１年連続の赤字経営について 

   ウ 新病棟完了後に導入される医療機器について 

   エ 付属する医療機器対応の施設について 

   オ ７対１の看護体制について  

 ２ 学校教育について 

(1) 小学校の統合について 

(2) 小中一貫教育について 

 

質問２ 土 遠 孝 昌 議員 

 １ 市民病院の運営について 

  (1) 患者の無料送迎について 

 (2) 今後の透析患者の対応について 

 (3) 医師・看護師の確保について 

 

質問３ 山 田 昌 弘 議員 

 １ 病院事業について 

  (1) 市民病院患者数の減少について 

   ア 減少要因をどう捉えているのか。 

   イ 病院第二期基本構想に与える影響はどうか。 

   ウ 対策をどう考えているのか。 

  (2) 市民病院への不安・不満の声について 

   ア 不安・不満の声は把握しているのか。 

   イ 把握する体制は設置されているのか。 

   ウ 市民に信頼されるための対策はどうか。 

２ 赤穂ふれあいの森について 

(1) 現状をどのように捉えているのか。 

  (2) 今後の活用策はどうか。 

 ３ 有害鳥獣対策について 

 

質問４ 藤 本 敏 弘 議員 

 １ 再生可能エネルギー発電設備設置事業について 

(1) 太陽光発電について 

   ア 人体に影響のある電磁波について 

   イ 事業者（最終管理者）の連絡先等について 

 



質問５ 前 川 弘 文 議員 

 １ アライグマ、ヌートリア、ハクビシン等の小型有害鳥獣の防除について 

  (1) 猟友会との有害鳥獣捕獲の委託契約の対象範囲を小型有害鳥獣にも拡

大してはどうか。また、農業者による捕獲に報奨金制度を導入してはど

うか。 

  (2) 有害鳥獣被害防護柵等設置補助制度の補助限度額までなら年度内複数

回利用可としてはどうか。 

 ２ 障害福祉サービス等の利用者負担を合算して上限額を算定する軽減措置

を導入してはどうか。 

３ 赤穂市子育て支援サイト「すまいるキッズ」に乳幼児の健康診断や予防接

種の時期到来のお知らせ等をメールで通知する機能を追加してはどうか。 

 ４ 市営住宅の給排水設備の改修を早めてはどうか。 

 

質問６ 木 下   守 議員 

 １ 太陽光発電について 

(1) 赤穂市内の太陽光発電計画の実態について 

(2) 赤穂市自然環境等と再生可能エネルギー発電設備設置事業との調和に

関する条例の見直しについて 

２ 観光振興について 

  (1) 赤穂情報物産館の運営について 

  (2) 観光スポットの看板整備について 

  (3) 赤穂駅から赤穂城までのまちづくりについて 

 ３ スポーツ推進について 

  (1) スポーツ推進課を市長部局へ設けることができないかについて 

  (2) トレッキング、ハイキングの盛んなまちづくりの整備について 

 

質問７ 小 路 克 洋 議員 

 １ 新教育委員会制度について 

   (1) 新教育委員会制度において、市長・教育長の権限がそれぞれ強化され

たが、市長・教育長は強化された権限をどのように活かされ本市の教育

行政を推進されるのか。 

  (2) 教育大綱の策定・総合教育会議の設置は市長の権限になったが、今後、

教育大綱の策定についてはどのような考えをお持ちであるのか。 

  (3) 旧教育委員会制度の課題は、地域住民の意向の反映の不十分さ、迅速

さ、機敏性の欠如、権限と責任の所在の不明確、教育委員会の審議等の

形骸化が言われてきたが、教育長としてはこれらの改革にどのように取

組まれるのか。 

 ２ チーム学校についてどのような考えを持っておられるのか。 

 

 

 

 



質問８ 川 本 孝 明 議員 

 １ 国民健康保険の県単位化について 

   (1) 県単位化によって国保の形態はどうなるのか。 

  (2) 給付金はどの程度になると見込んでいるのか。 

  (3) 税負担はどうなるのか。 

  (4) 県への納付金が目標となるのか。徴収強化にならないか。 

 ２ 住友大阪セメント（株）赤穂工場における下水汚泥の悪臭防止策の指導 

  強化をはかられたい。 

 ３ 高野産廃におけるアスベストの危険性について、住民説明会を実施すべ 

  きではないか。 

 

質問９ 瓢   敏 雄 議員 

 １ 赤穂駅周辺整備株式会社決算書について 

   (1) 市民への事業報告をどのように考えるのか。 

  (2) 剰余金の処分について 

  (3) 対処すべき課題や今後へのメッセージなどはないのか。 

 ２ ＮＨＫ土曜時代劇「忠臣蔵の恋」と第１１３回赤穂義士祭への対応に 

  ついて 

  (1) 「忠臣蔵の恋」への対応について 

  (2) 赤穂義士祭への対応について 

 

質問１０ 小 林 篤 二 議員 

 １ 福浦産廃計画について 

   (1) 計画地にある断層と近接する土砂災害特別警戒区域の存在をどう見て

いるか。 

  (2) 業者に対する申請の取り下げ指導を県に求められたい。  

 ２ 西有年産廃計画に対し、西有年住民から提出のあった嘆願書にどう応え 

  るのか。 

 ３ 御崎太陽光発電計画地の土砂災害対策について 

 ４ 石炭火力発電による市民の健康への影響について 

 ５ 公共施設等総合管理計画について 


